

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" BOLETÍN OFICIAL - JUNIO DE 2019



NOTA INFORMATIVA



Miles de madres de Santo Domingo Norte han sido agasajadas por la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, la alcaldía, la diputada Damarys Vásquez y la Fundación Bertilia Almánzar, en actos realizados en Sabana Pedida, Los Guaricanos y Villa Mella.

Las madres han sido beneficiadas con diversos regalos y fiestas en actos encabezados por la presidenta de la entidad, Lethi Vásquez, donde ha reinado el entusiasmo y el orden.

Lethi Vásquez al encabezar las rifas en los multiusos de Sabana Perdida, Los Guaricanos y del Colegio Santa Cruz de Villa Mella enfatizó que los mismos son un respaldo del presidente Danilo Medina y el alcalde René Polanco a las madres de esa localidad.

Vásquez sostuvo que las damas de Santo Domingo Norte y de los barrios del país pueden contar con el cariño y el respaldo del gobierno porque su intención es que mejoren sus condiciones de vida.

Las rifas de cientos de electrodomésticos y artículos del hogar han sido encabezadas por Lethi Vásquez, Damaris Vásquez, Reinado Soriano como presidente de la Fundación Bertilia Almanzar, Sócrates Pérez y Blanca Rodríguez en representación de la Alcaldía.

Los actos que han reunido a miles de damas han sido amenizados por Jandy Ventura y los Potros del Merengue, los cantantes urbanos Bulova y Secreto.





Continuamos beneficiando familias con nuestros servicios de Apoyo a Embarazadas, Mejoramiento de Viviendas y Donación de Electrodomésticos.

En la imagen, la secretaria de Asistencia Social Margherita Pinzaglia en representación de la CPADB entrega artículos a los beneficiarios Beatriz Mota, Club de Madres Mujeres Guerreras, Fidelina Heredia, María Rodríguez, Haidy Paredes y la Junta de Vecinos mi Propio Esfuerzo. (03/06/2019).





Entregamos enseres del hogar al Movimiento de Mujeres Comunitarias, a la Fundación Geovanny Bruno y la Junta de Vecinos Colinas del Edén III.

También entregamos ajuares en beneficio de los ciudadanos que residen en las demarcaciones de los diputados Ana María Peña, Rosa Hilda Genao e Isabel de la Cruz.

La encargada de Almacén Risangelis Rivas entregó los artículos en representación del Gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez (03/06/2019)





¡Continuamos llevando soluciones!

En esta ocasión, entregamos enseres del hogar a la Iglesia Evangélica Pentecostal Nueva Visión Cristiana, Fundación Danny Marte y a la Iglesia Pentecostal Hageo.

También entregamos ajuares en beneficio de los ciudadanos que residen en las demarcaciones de los diputados María Gallard, Miguel Espinal y Antonia Suriel.

La encargada de Almacén Risangelis Rivas entregó los artículos en representación del Gobierno del presidente Danilo Medina y la CPADB que dirige la licenciada Lethi Vásquez. (04/06/2019).





Auspiciamos que decenas de madres en San Antonio de Guerra, Santo Domingo Este fueran beneficiadas con enseres para sus hogares a través de la Oficina de la diputada Isabel de la Cruz. (05/06/2019).









Esta mañana nuestra presidenta Lethi Vásquez y el alcalde de Santo Domingo Norte René Polanco rinden informes al presidente Danilo Medina sobre los avances para dar cumplimiento y coordinar la ejecución de sus instrucciones fruto de la reciente Visita Sorpresa en Sabana Perdida. (07/06/2019).





Seguimos beneficiando familias con nuestros servicios de Apoyo a Embarazadas y Donación de Electrodomésticos.

En la imagen, la secretaria de Asistencia Social Margherita Pinzaglia y el comisionado de la Victoria Quelbio Faña, ambos en representación de la CPADB entregan artículos a los beneficiarios Tomás Severino, Junta de Vecinos Villa Blanca II, María Cabrera, Soraya Cáceres y Miguel Angel Taveras. (13/06/2019).









Auspiciamos que decenas de madres en los sectores La Corcova y El Fao de San Antonio de Guerra, Santo Domingo Este fueran beneficiadas con enseres para sus hogares a través de la Oficina de la diputada Isabel de la Cruz. (13/06/2019).









En Pinares del Norte beneficiamos a decenas de madres con enseres para sus hogares a través de la Fundación Geovanny Bruno. (13/06/2019).









En diversos sectores de La Victoria y Sabana Perdida beneficiamos a decenas de madres con enseres para sus hogares a través de la Fundación Ramón Altagracia. (14/06/2019).









Beneficiamos con enseres para sus hogares a madres de los barrios de Santo Domingo Este: La Joya, El Peje, El Cachón de Guerra, Baní, El Mamey, La Loma, Gina, Hato Viejo, El Limón y La Piedra.

La diputada Isabel de la Cruz entregó los ajuares a las beneficiadas con el auspicio de CPADB. (14/06/2019).









Entregamos ajuares a la Junta de Vecinos Brisas del Norte III a beneficio de madres que residen en Los Guaricanos, Santo Domingo Norte. (15/06/2019).









Auspiciamos que decenas de madres en Peravia fueran beneficiadas con enseres para sus hogares a través de la Oficina de la diputada Ana Mercedes Rodríguez. (17/06/2019).





Beneficiamos con enseres para sus hogares a madres de Santo Domingo Norte a través de la Fundación Alfonso Mercado. (17/06/2019).









En los barrios La Esperanza, Peña Gómez y La Mina de Guaricanos beneficiamos a decenas de madres con enseres para sus hogares a través de la Fundación Danny Marte. (18/06/2019).





Nuestra Oficina en Santiago entregó ajuares a madres del sector Villa Sor Angel. (18/06/2019).









Auspiciamos que decenas de madres de Santo Domingo Este fueran beneficiadas con enseres para sus hogares a través de la Oficina de la diputada María Gallard. (19/06/2019)









Rueda de Prensa de la obra teatral "Los Monstruos" auspiciada por la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB).

La tragicomedia que se exhibirá en el Palacio de Bellas Artes desde el viernes 12 al domingo 14 de julio aborda temas como los traumas infantiles, la psicopedagogía, el mundo escolar y los maltratos familiares con las actuaciones de Frank Ceara y Carolina Rivas, bajo la producción de Juancito Rodríguez y la dirección de Indiana Brito. (24/06/2019).









Nuestra presidenta Lethi Vásquez durante la inauguración del Centro de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) del sector Canaán junto a Berlinesa Franco, directora ejecutiva del INAIPI, el alcalde René Polanco y Domingo Contreras, director de Programas Especiales de la Presidencia.

Este es el octavo CAIPI que el presidente Danilo Medina apertura en el Municipio Santo Domingo Norte para llevar protección, salud, nutrición, educación inicial, entre otros servicios para el desarrollo integral a decenas de niños y niñas. (25/06/2019).









En La Vega beneficiamos a decenas de madres con enseres para sus hogares a través de la Oficina de la diputada Josefina Marmolejos. (26/06/2019).



Lic. Félix Montán Toribio

Encargado Departamento de Comunicaciones

